

MATCH AMICAL DES CADETS POUR CARISPORT

CARISPORT LA TESSOUALLE organisait le jeudi 30 avril 2009, un match amical entre les Cadets de Cholet Basket et l'équipe de St Macaire en Mauges (Nationale 3) à la salle des chênes de la Tessoualle.

La Tessoualle

Carisport a offert un match de gala de basket passionnant



Les équipes de Cholet-basket et de Saint-Macaire avant la rencontre.

Une vingtaine de bénévoles sont engagés depuis plusieurs années dans l'objectif de Carisport « Faire du bien par le sport ». Ces bénévoles organisent plusieurs manifestations chaque année pour honorer leur participation à ce projet. Jeudi soir, salle des Chênes, une centaine de personnes ont assisté à un match de gala particulièrement intéressant : l'équipe de Saint-Macaire en Nationale 3 a rencontré l'équipe de Cholet-basket

(cadets nationaux). Les spectateurs ont été admiratifs devant la pugnacité des deux équipes et passionnés par l'incertitude du résultat. Cholet-basket a remporté in extremis une courte victoire : 77 à 75. En lever de rideau, les cadets de La Tessoualle avaient rencontré les cadets de Mortagne, Chambretaud, Les Herbiers (en région). Les Vendéens l'ont emporté 92 à 70.

Au cours des mois précédents,

Carisport avait organisé un tournoi de tennis ballon et un match de rugby en fauteuil. Le 25 juillet, il présentera un match de foot : Stade Olympique Choletais contre Stade Levallois 1 B et au mois d'août le traditionnel accueil du FC Nantes.

Les bénévoles de Carisport invitent les familles intéressées à se joindre à eux pour l'accueil et l'hébergement des joueurs.

Ouest France – Samedi 2 mai 2009